

生徒会ブログ

平成25年11月5日（火）

土曜日の東中祭、お疲れ様でした。今年のスローガンである「Make new tradition～自分たちの手で最高の東中祭を～」私は達成できたと思います。どのカテゴリーでも、新しいことに挑戦をし、昨年よりもよい東中祭になったと思います。また、さまざまな発表の鑑賞態度も良かったと思います。1・2年生は、この良い伝統を残せるようにしてください。

3年生のみなさん。私立入試まであと約2ヶ月、県立入試まであと5ヶ月となりました。東中祭も終わり、ひと段落がついたと思います。勉強に力を入れましょう。

平成25年11月7日（木）

東中祭が終わり、みなさんは、来週行われる長距離走大会に向けて、体育などで練習していると思います。

長距離走大会は、個人戦でもありますが、団体戦もあります。一人一人に得点が付き、その得点が少ないクラスが優勝となります。自分のためだけでなく、クラスのためにも最後まで一生懸命走りましょう。

そして、長距離走大会の前に、三者面談が今週火曜日から行われています。今の学校生活のことや人間関係のことなどで悩みがある場合は、一人で悩まず、恥ずかしがらずに先生と相談し、心がスッキリした状態で長距離走大会に臨めるとよいですね。

話は変わりますが、ここ最近、最高気温と最低気温の差が激しくなってきています。自分の体は、自分でしか管理できないので、しっかりと体調管理しましょう。

平成25年11月8日（金）

昨日、秋田県などで、最大瞬間風速約30mという、とても強い風が吹き、大きな被害を受けました。最近は、気温の高低差が激しくなっており、いつ、どういう天気になるかが予測できなくなっています。よく対策をしておきましょう。

そして、今月末には、期末テストがあります。中間テストをもとに結果を伸ばし、1点でも多く点数を上げ、学力を伸ばしていきましょう。